

社会福祉法人 志豊会

# 松葉園

ショートステイ松葉園通信 令和6年8月号



皆さんこんにちは。毎日暑い日々が続いていますね。夏になると「熱中症に気をつけましょう」という注意喚起をよく見ますが、先日、プロ野球選手が何人も熱中症の症状で交代しているというニュースを見ました。普段から体を鍛えていて体力のある野球選手でも試合が続けられない程の状態になってしまうので、我々一般人は上手に熱中症対策をしていく必要がありますね。外を歩く際には日傘も有効ですが、日傘の使用率は女性の8割に対して男性は1割程度だそうです。日傘を使用する男性が少ない理由は「めんどくさい」「恥ずかしい」など様々ですが、日傘に限らず、様々な方法で熱中症を防いでいきましょう。

※ サービス等についてのお問い合わせは右記担当者まで  
お気軽にご連絡下さい。

〒270-0237

千葉県野田市中里 43 番 3

電話 04-7128-0111

Fax 04-7128-0112

Mail [info@matsubaen.or.jp](mailto:info@matsubaen.or.jp)

(担当者)

相談員 倉持 史明

空室情報はコチラ

  
<http://matsubaen.or.jp/>